



envers nous : lorsque nous étions encore pécheurs, CHRIST EST MORT POUR NOUS. — Romains 5.7-8

"Voici l'Agneau de Dieu, qui ÔTE LE PÉCHÉ DU MONDE." — Jean 1.29

Nous tous avons péché et sommes sujets à la mort éternelle – l'ultime conséquence du péché. Mais Jésus "est devenu péché pour nous" (2 Corinthiens 5.21). Il est mort à notre place, prenant ainsi sur lui notre sentence de mort.

Sa mort est un don, "le DON de Dieu qui est la VIE ÉTERNELLE en Jésus-Christ notre Seigneur" (Romains 6.23).

Un jour, dans le camp nazi d'Auschwitz, le commandant annonça que dix hommes allaient être exécutés parce qu'un prisonnier venait de s'échapper. Et il commença à égrener la liste des noms. Lorsque le dernier homme entendit son nom, il se mit à sangloter: "Ma femme! Mes enfants!"

Soudain, un prisonnier plus âgé se fraya un chemin jusqu'au commandant. C'était le Père Maximilien Kolbe, un saint homme qui partageait l'amour de Dieu même au milieu des horreurs d'Auschwitz. "Monsieur le Commandant", dit-il, "je vous en prie, laissez-moi prendre sa place."